

VIAJE APOSTÓLICO A PARÍS (21-24 DE AGOSTO DE 1997)

XII JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD

SALUDO DEL PAPA JUAN PABLO II DESDE EL BALCÓN DE LA NUNCIATURA APOSTÓLICA

París, domingo 24 de agosto de 1997

«Desgraciadamente, tengo que dejar París, después de haber vivido aquí una espléndida Jornada de la juventud. Pero me queda un pequeño consuelo: regreso a Roma para el día de san Luis, san Luis de los franceses.

Así pues, Francia me acompaña también a Roma. En el nombre de este gran santo, san Luis, rey de los franceses, doy las gracias a todos los que han colaborado en la preparación de esta Jornada mundial de la juventud.

Estoy muy agradecido y os deseo una buena continuación aquí en París, en Francia; en Roma se hará lo posible».